

Pressemitteilung | Seite 1 | 14.01.2022

Einlass-Stempel erleichtert ab Donnerstag den Einkauf im Freiburger Innenstadt Einzelhandel

Ab Donnerstag, 20. Januar 2022 wird es im Freiburger Innenstadt Einzelhandel einen sogenannten Einlass-Stempel geben. Der Stempel dient als 2G-Nachweis, der für den Zutritt zu den meisten Geschäften erforderlich ist. Wer das Angebot in Anspruch nehmen möchte, muss den erforderlichen 2G-Nachweis (geimpft oder genesen) lediglich einmal pro Einkaufstag in einem der teilnehmenden Geschäfte, die den Einlass-Stempel vergeben, vorzeigen. Nach Vorlage des entsprechenden Nachweises sowie eines Ausweisdokumentes erhalten die Kundinnen und Kunden den Stempel, der in anderen Geschäften nur kurz vorgezeigt werden muss.

Mit der Aktion knüpfen die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) und die Aktionsgemeinschaft z' Friburg in der Stadt e.V. an den Erfolg der vom 18. bis 31. Dezember 2021 angebotenen Einlass-Bänder an und möchten den lokalen Innenstadt Einzelhandel damit weiterhin bei der Kontrolle der Nachweise entlasten sowie mögliche Wartezeiten vor den Geschäften verkürzen.

Eine Übersicht der Einzelhändlerinnen und Einzelhändler, bei denen interessierte Kundinnen und Kunden den Stempel erhalten, wird online unter www.shopping.freiburg.de/2g-kontrolle zu finden sein. Die Liste wird laufend aktualisiert. Händlerinnen und Händler der Freiburger Innenstadt, die sich gerne beteiligen möchten, können sich unter www.freiburgtourismus-partnerportal.de/aktuelles/2g-kontrolle informieren.